



Bern, 28. Januar 2015

„DAHEIM IN DER METROPOLE SCHWEIZ - eine Frage der Lebensqualität“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Gerne bestätigen wir unsere fachliche und finanzielle Unterstützung des Projekts „DAHEIM IN DER METROPOLE SCHWEIZ – eine Frage der Lebensqualität“.

Das Projekt strebt eine breite Qualitätsdiskussion darüber an, worauf es ankommt, damit das Leben in der Metropole Schweiz als positiv, vielfältig und angenehm empfunden wird. In vier Jahren (2015-2018) soll der Dialog auf vier Themenachsen eröffnet und vertieft werden (vgl. Projektbeschreibung). Gute Lebensqualität und deren Wahrnehmung hängt vom Zusammenspiel räumlicher, gesellschaftlicher und wirtschaftlicher Qualitäten ab. Hierzu leistet das Projekt einen Beitrag.

Das ARE ist der Meinung, dass damit zentrale Aspekte unserer zukünftigen Raumentwicklung auf innovative und zielführende Weise angesprochen werden. Der breit angelegte Ansatz bezieht soziale, ökologische und wirtschaftliche Aspekte ein. Wir erwarten, dass die Ergebnisse deshalb nicht nur das ARE, sondern auch Sie bei Ihren Aufgaben unterstützen können.

Wir gehen davon aus, dass Sie sich bzw. Ihr Amt sich für das eine oder andere Thema interessieren und wertvolle fachliche, aber auch finanzielle Unterstützung bieten können.

Wir freuen uns, wenn Sie unseren Einsatz unterstützen und damit zum Gelingen des vielversprechenden Projekts beitragen.

Mit freundlichen Grüßen

Bundesamt für Raumentwicklung ARE

Dr. Maria Lezzi
Direktorin

Bundesamt für Raumentwicklung ARE
Worbentalstrasse 66, 3063 Ittigen
Postadresse: 3003 Bern
Tel. 058 462 40 51
maria.lezzi@are.admin.ch
www.are.admin.ch